



Cristina Narbona inaugurará mañana en Valencia la EDAR de la Albufera Sur y firmará dos convenios con la Generalitat Valenciana

- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, viajará mañana a la Comunidad Valenciana donde, a las 11:00 horas, inaugurará la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de la Albufera Sur. La Ministra recorrerá sus instalaciones acompañada por el presidente de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues. La EDAR de la Albufera Sur, con una inversión de 29 millones de euros, tratará las aguas residuales de una población de 199.000 habitantes. Su caudal medio diario será de 34.000 metros cúbicos al día.
- A continuación, Cristina Narbona y Juan José Moragues mantendrán un encuentro con los medios informativos.
- A las 12:30, Cristina Narbona se dirigirá a la Delegación del Gobierno de Valencia, donde se reunirá con el Conseller de Territorio y Vivienda de la Generalitat Valenciana, Rafael Blasco, para firmar un convenio marco de recuperación y gestión integral del litoral y un convenio de colaboración en materia de restauración hidrológico forestal.

DIA: Martes 5 de julio de 2005.

PROGRAMA:

10:15 horas, salida de un autobús para los medios de prensa desde la Delegación de Gobierno en Valencia, Plaza del Temple, 1.

11:00 horas, inauguración EDAR Albufera Sur (Almussaffes, dirección Alzira, 2ª rotonda, camino de Marchalet). A continuación, encuentro con los medios informativos.

12:30 horas, firma de convenios (Delegación de Gobierno de Valencia).

Lunes, 4 de julio de 2005